

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA NYONG ET MFOUMOU

COMMUNE D'AKONOLINGA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

AKONOLINGA COUNCIL

LOCAL TENDERS BOARD

**AVIS D'APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°013/AONO/C-AKGA/CIPM/2026 DU 06/04/2026
POUR L'EXECUTION DES TRAVAUX DE PLANTING D'ARBRE DE LA VOIRIE URBAINE DE LA
VILLE D'AKONOLINGA, DEPARTEMENT DE NYONG ET MFOUMOU, REGION DU CENTRE**

FINANCEMENT : FONDS PROPRES - Exercice 2026

1. Objet de l'appel d'offres

Le Maire de la Commune d'Akonolinga, Autorité Contractante, lance un Appel d'Offres National Ouvert pour la suite des travaux de Plantin d'arbres sur la voirie municipale de la ville d'Akonolinga, Département du Nyong et Mfoumou Région du Centre.

2. Consistance des travaux

Les travaux objets du présent appel d'offres constitués en un lot unique, concernent :

- L'installation de chantier et projet d'exécution;
- La fourniture et la mise en œuvre de la terre végétale ;
- La fourniture et la mise en terre des plants d'arbres d'ombrage, et fleurs;
- Entretien pendant la période de garantie.

3-Allotissement

Les travaux objet du présent Appel d'Offres font l'objet d'un lot unique

4-Coût prévisionnel

Le coût prévisionnel des travaux à l'issue des études préalables est de : vingt millions (20 000 000) Francs CFA.

5-Délai prévisionnel d'exécution

Le délai d'exécution des travaux est de **trois (03) mois calendaires**, à compter de la date de la notification de l'ordre de service de commencer les travaux.

6-Participation et origine

La participation au présent avis d'appel d'offres est ouverte à toutes les entreprises de travaux publics de droit camerounais possédant une bonne expérience dans la réalisation des travaux de Génie Civil et justifiant des capacités techniques et financières pour la bonne réalisation des travaux qui en constituent l'objet.

7-Financement

Les travaux, objet du présent Avis d'Appel d'Offres sont financés par les Fonds propres de la Commune **Imputation :**

8. Mode de soumission

Le mode de soumission retenu pour cette consultation est *hors ligne*.

9-Cautionnement provisoire

Chaque soumissionnaire devra joindre à ses pièces administratives, une caution de soumission établie par une banque de premier ordre ou une compagnie d'assurance agréée par le Ministère chargé des Finances et dont la liste figure dans la pièce 11 du DAO, d'un montant de : **quatre-cents mille(400 000) francs CFA.**

10-Consultation du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier peut être consulté aux heures ouvrables à la Mairie de la Commune d'Akonolinga, Secrétariat particulier du Maire, dès publication du présent avis ou aux numéros de téléphone ci-après : **655 520 714, 690 233 787.**

Il peut également être consulté **en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses**

<http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm> sur le site internet de l'ARMP (www.armac.cm) .

11-Acquisition du Dossier d'Appel d'Offres

Le Dossier d'Appel d'Offres peut être obtenu à la Mairie de la Commune d'Akonolinga, **Bureau de passation des marchés, Tél. : 690 233 787**, dès publication du présent avis, contre versement d'une somme non remboursable de : **vingt-cinq mille (25 000) Francs CFA**, payable à la Recette Municipale d'Akonolinga, représentant les frais d'acquisition du Dossier. La quittance devra préciser le numéro de l'Avis d'Appel d'Offres. Lors du retrait du dossier, les soumissionnaires devront, obligatoirement, se faire enregistrer en laissant leur adresse complète : Boite Postale, Téléphone, Fax, E-mail.

12-Remise des offres

Les offres rédigées en français ou en anglais en sept (07) exemplaires dont l'original et six (06) copies marqués comme telles, devront être déposées à la Commune d'Akonolinga, au plus tard le 09/04/2026, à **12 heures précises**, heure locale et devront porter la mention :

**« APPEL D'OFFRES NATIONAL OUVERT N°013/AONO/C-AKGA/CIPM/2026 DU 06/04/2026
POUR LA SUITE DES TRAVAUX DE PLANTING D'ARBRE SUR LA VOIRIE URBAINE DE LA VILLE
D'AKONOLINGA
FINANCEMENT : FONDS PROPRES, EXERCICE 2026 »**

13-Recevabilité des offres

Sous peine de rejet, les autres pièces administratives requises devront être impérativement produites en originaux ou en copies certifiées conformes par le service émetteur conformément aux dispositions du Règlement Particulier de l'Appel d'Offres.

Elles devront obligatoirement dater de moins de **trois (03) mois** précédant la date de dépôt des offres.

Toute offre non conforme aux prescriptions du présent avis et du Dossier d'Appel d'Offres sera déclarée irrecevable. Notamment l'absence de la caution de soumission délivrée par une banque de premier ordre agréée par le Ministère chargé des Finances et valable pendant trente (30) jours au-delà de la date originale de validité des offres, ou le non-respect des modèles des pièces du Dossier d'Appel d'Offres, entraînera le rejet de l'offre.

14-Ouverture des plis

L'ouverture des plis qui se fera en un temps et aura lieu à la salle de Conférence de l'hôtel de ville le 09/04/2026 à **13 heures** dans le Bureau de passation des Marchés de la commune d'Akonolinga, par la Commission Interne de Passation des Marchés auprès de ladite Commune. Seuls les soumissionnaires peuvent assister à cette séance d'ouverture ou s'y faire représenter par une personne dûment mandatée (procuration de l'entreprise timbrée) de leur choix, ayant une parfaite connaissance de leurs offres.

15. Evaluation des offres

Les offres seront évaluées sur la base des critères ci-après :

15.1. Critères éliminatoires

A- Critères éliminatoires

a. Offre administrative

- 1) Dossier administratif incomplet ou non conforme au-delà des 48 heures réglementaires ;
- 2) Absence de la caution de soumission ;
- 3) La CDEC ;
- 4) L'attestation de catégorisation.

b. Offre technique

- 1) Fausses déclarations ou pièces falsifiées ;
- 2) N'avoir pas réuni au moins 75% des critères de qualification.

c. Offre financière

- 1) Offre financière incomplète ;
- 2) Omission d'un prix unitaire quantifié dans l'offre.

B- Critères essentiels

Les critères relatifs à la qualification des candidats porteront sur :

- 1) Les références de l'Entreprise.....Oui/Non ;
- 2) L'expérience du personnelOui/Non;
- 3) Le matériel et les équipements essentielsOui/Non;
- 4) L'organisation, le planning d'approvisionnement et d'exécution des travaux et la compréhension du projet.....Oui/Non;
- 5) Le rapport signé de la visite de siteOui/Non;
- 6) La capacité financière de l'Entreprise.....Oui/Non ;

16-Attribution du marché

L'autorité contractante attribuera le marché au soumissionnaire présentant l'offre évaluée la moins-disante et remplissant les capacités financières, techniques et administratives requises résultant des critères dits essentiels et éliminatoires. Toutefois, l'Autorité contractante se réserve le droit de ne pas attribuer le marché aux entreprises se trouvant dans la liste des entreprises défaillantes.

17-Durée de validité des offres

Les soumissionnaires restent engagés par leur offre pendant **quatre-vingt-dix (90) jours** à partir de la date limite fixée pour la remise des offres.

18-Renseignements complémentaires

Les renseignements complémentaires peuvent être obtenus aux heures ouvrables au secrétariat du Maire, BP, 38 téléphone, fax, e-mail] ou en ligne sur la plateforme COLEPS aux adresses <http://www.marchespublics.cm> et <http://www.publiccontracts.cm>, ou tout autres moyens de communication électronique indiqué par le Maître d'Ouvrage.

19-Lutte contre la corruption et les mauvaises pratiques
Pour toute dénonciation pour des pratiques, faits ou actes de corruption ou faits de mauvaises pratiques, bien vouloir appeler la CONAC au numéro 1517, l'Autorité chargée des Marchés Publics (MINMAP) (SMS ou appel) aux numéros : (+237) 673 20 57 25 et 699 37 07 48, l'ARMP au numéro ou le MO/ au numéro 6 99 99 99 17

Fait à Akonolinga, le **06 MARS 2026**

**Le Maire
(Autorité Contractante)**

AMPLIATIONS :

- PREFET/NM
- DD MINMAP/NM
- DDMINTP/NM
- ARMP/CE
- PDT/CIMP/AKONOLINGA
- CHRONO – ARCHIVES



Hon. P. Georges Akamba Assemb
Diplom Betriebswirt
Chevalier de l'Ordre de la Valeur

REPUBLIQUE DU CAMEROUN
Paix-Travail-Patrie

REGION DU CENTRE

DEPARTEMENT DE LA NYONG ET MFOUMOU

COMMUNE D'AKONOLINGA

COMMISSION INTERNE DE PASSATION
DES MARCHES



REPUBLIC OF CAMEROON
Peace-Work-Fatherland

CENTER REGION

NYONG AND MFOUMOU DIVISION

AKONOLINGA COUNCIL

LOCAL TENDERS BOARD

NOTICE OF TENDER FOR NATIONAL TENDERS OPENED N°013/AONO/C-AKGA/CIPM/2026 OF 06/04/2026 FOR THE EXECUTION OF TREE PLANTING WORKS IN THE URBAN ROAD OF THE CITY OF AKONOLINGA, NYONG AND MFOUMOU DEPARTMENT, CENTRE REGION

FUND: OWN FUND - Fiscal year 2026

Purpose of the call for tenders

The Mayor of the Municipality of Akolinga, Contracting Authority, launches an Open National Call for Tenders for the continuation of Plantin's work on the municipal roads of Akolinga City, Nyong Department and Mfoumou Central Region.

2.2 Consistency of work

The work covered by this call for tenders, consisting of a single batch, concerns:

Construction site installation and execution project;

The supply and implementation of topsoil;

The supply and planting of shade tree plants and flowers;

Maintenance during the guarantee period.

3 - Disposal

The work covered by this Call for Tenders is the subject of a single batch Estimated cost

4-The estimated cost of the work after the preliminary studies is: Two-teen million (20, 000,000) CFA francs.

Estimated execution time

The deadline for completing the work is six (06) calendar months, from the date of notification of the service order to start the work.

6-Participation and origin

Participation in this tender notice is open to all public works companies under Cameroonian law with good experience in carrying out civil engineering work and justifying technical and financial capacity for the proper execution of the work which constitutes its object.

7-Financing

The work, the subject of this Notice of Call for Tenders, is financed by the Municipality's own funds:

.....

8.1 Method of submission

The method of submission chosen for this consultation is offline.

Provisional bail

Each bidder must attach to its administrative documents a tender guarantee drawn up by a first-rate bank or insurance company approved by the Ministry of Finance and listed in Exhibit 11 of the DAO, amounting to four hundred thousand (400,000) CFA francs.

10-Consultation of the Tender File

The Dossier may be consulted during working hours at the Municipality of the Municipality of Akolinga, the Mayor's Special Secretariat, upon publication of this notice or at the following telephone numbers: 655 520 714.

It can also be accessed online on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm> on the ARMP website (www.arpmp.cm).

11-Acquisition of the tender file

The tender file may be obtained from the Municipality of Akolinga, Contracting Office, Tel.: 6 55 52 07 14, upon publication of this notice, against payment of a non-refundable sum of: twenty-five thousand (25,000) CFA francs, payable to the Municipal Recipe of Akolinga, representing the acquisition costs of the Dossier.

The receipt must specify the number of the Notice of Call for Offers. When withdrawing from the file, bidders must register by leaving their full address: Postal Box, Telephone, Fax, E-mail.

12- Submission of tenders

Offers drawn up in French or English in seven (07) copies, the original of which and six (06) copies marked as such, must be submitted to the Municipality of Akolinga by 09/04/2026 at 12:00 local time at the latest and must be marked with:

OPEN NATIONAL CALL FOR OFFERS N°013/AONO/C-AKGA/CIPM/2026 of 06/04/2026

For further tree planting work on the city's urban road Akonolinga FUNDING: Equity, FY2026 "

13- Receivability of offers

Under penalty of rejection, the other required administrative documents must be produced in originals or in copies certified by the issuing service in accordance with the provisions of the Special Regulations of the Call for Offers.

They must be less than three (03) months old before the date of submission of tenders.

Any offer that does not comply with the requirements of this notice and the Offer Call File will be declared inadmissible. In particular, the absence of the tender guarantee issued by a first-rate bank approved by the Ministry of Finance and valid for thirty (30) days beyond the original date of validity of the tenders, or the non-compliance with the models of the documents in the tender documents, will result in the rejection of the tender.

14- Opening of the folds

The opening of the folds, which will take place in a time and will take place in the Conference Hall of the City Hall on 09/04/2026 at 1 p.m. in the Procurement Office of the municipality of Akolinga, by the Internal Procurement Commission of the Municipality. Only tenderers may attend this opening session or be represented by a duly mandated person (procurement of the stamped company) of their choice, with full knowledge of their offers.

15. Evaluation of offers

Tenders will be evaluated on the basis of the following criteria:

15.1. Eliminator criteria

Eliminator criteria

Administrative Offer

Incomplete or non-compliant administrative record beyond 48 hours;

Absence of submission bond;

The CDEC;

The certificate of categorization.

Technical Offer

False statements or forged documents;

Not have met at least 75% of the qualification criteria.

Financial Offer

Incomplete financial offer;

Omission of a quantified unit price in the offer.

Essential criteria

The criteria for the qualification of candidates will cover:

Company references Yes/No;

Staff experience Yes/No;

Essential materials and equipment Yes/No;

The organisation, procurement planning and execution of the work and understanding of the project. Yes/No;

The signed report of the visit to Yes/No;

The financial capacity of the Enterprise Yes/No;

16-Attribution of the contract

The contracting authority will award the contract to the tenderer presenting the lowest bid and fulfilling the required financial, technical and administrative capabilities resulting from the so-called essential and

eliminary criteria. However, the Contracting Authority reserves the right not to award the contract to companies in the list of failing undertakings.

Duration of validity of tenders

Tenderers shall remain bound by their bid for ninety (90) days from the deadline for submission of tenders.

18 - Additional information

Additional information can be obtained during working hours at the Mayor's secretariat, BP, 38 telephone, fax, e-mail] or online on the COLEPS platform at <http://www.marchespublics.cm> and <http://www.publiccontracts.cm>, or any other electronic means of communication indicated by the contracting authority.

19-Fight against corruption and bad practices

For any denunciation of corrupt practices, acts or acts of bad practice, please call CONAC at number 1517, the Public Procurement Authority (MINMAP) (SMS or call) at the numbers: (+237) 673 20 57 25 and 699 37 07 48, the ARMP at number or the MO/ at number 699 99 17 17

Done at Akonolinga, **06 MARS 2026**

The Mayor
(Contracting Authority)

AMPLIATIONS:

- PREFET / NM;
- DD / MINMAP / NM.
- ARMP / CE;
- CIPM;
- AFFIVHAGE
- CHRONO / ARCHIVE



Hon. P. Georges Akamba Assemb
Diplom Betriebswirt
Chevalier de l'Ordre de la Valeur